



給食試食会、授業参観、PTA 講演会 あいこうございました

22日は多くの催しがありました。ご参加、ご来校いただきありがとうございました。今回の授業参観は、人権にかかわる授業をご覧いただきました。身近な友達との関係から差別事象まで、学年に応じた題材を取り上げ、考え合いました。ご覧になっていかがだったでしょうか。子どもたちは日々の授業の中でも、相手の話を聴き、考えを理解し、自分の思いを伝える、そんなやり取りの中で、相手を尊重する心情・態度を育てていきます。なかよし旬間を終えても、日々の授業や学校生活の中で、相手を思いやる気持ちを育てていきたいです。

PTA 講演会では、精神保健福祉士・スクールソーシャルワーカーの小巻佳人さんの講演をお聞きました。親子関係にまつわるお話だったので、関心をもって聞いていただけたかと思えます。お子さんとよりよい関係を築くために、講演の内容を活かしていただければと思います。

PTA 三役・厚生部・子育て委員の皆さまには、給食センターの視察もいただきました。また3年生の保護者の皆様とともに、試食会にもご参加いただきました。ありがとうございました。



【1年生 授業参観の様子】

11月行事・活動アラカルト



13日の全校運動では持久走を行いました。走り方のポイントを聞いた後は、低学年、高学年別のコースを自分のペースで8分間走りました。子どもたちは流れているBGMに合わせて軽やかに走っていました。秋晴れの中気持ちよく体を動かしました。



8日にやまのうちESD 交流会がありました。町内各校6年生が、取り組むESDについて報告し合い、その後は役場の方をはじめ、地区の議員さんや地区の皆さん、6年児童が山ノ内町のよさ等について意見交換をしました。3校の交流が深まる会になりました。



27日に、冬の避難場所や避難経路を確かめることを目的に、避難訓練を行いました。理科室から出火の想定のもと、防火扉をくぐってピロティに避難しました。避難の仕方を消防署員の方に見て指導してもらい、整然と素早く行動できていたことを褒めていただきました。



担任だけでなく他の職員と子どもたちの距離が近づくように、水曜日の朝の会は担任をチェンジし、いろんな職員が学級に入るようにしています。子どもたちは、今度はどの先生が来るかな、と楽しみに待っているようです。この活動は1月まで続けます。



11月は姉妹学級ごとに焼きも会をしました。収穫したさつまいもを新聞紙、アルミ箔で包み、材木を燃やし熾火ができたところにおいもを乗せます。落ち葉をかぶせてさらに火をいれ、待つことごと1時間弱。皮はパリッと、中はほくほくの焼きもができました。でき上がるまでは、上の学年の児童が中心になって遊びを計画し、学年が近いところも離れているところも、みんなが楽しめる時間をつくりました。



2年生がりんごを収穫し、23日に道の駅で販売しました。毎年楽しみにしてくださる方がいらっしゃいます。遠方より来てくださる方もいました。子どもたちは張り切って販売活動に取り組みました。

お知らせとお願い

- インフルエンザ、コロナウイルス等感染症が流行する時期を迎えます。手洗い、咳エチケット等、感染予防にご配慮ください。体調がすぐれない場合は早めに医療機関を受診し、無理をしないようにしてください。
- 12月は、4時間授業や5時間授業の日が多くあります。今の時期は日暮れも早く、交通事故も心配ですので、帰宅後の過ごし方について、お子さんと確認をお願いします。11～2月の帰宅時刻は、午後4時30分となっています。
- 個別懇談会が12～16日に行われます。師走のお忙しい時期ではありますが、よろしくお願いいたします。図書館を待機室にしていますので、早めに来られた方、兄弟姉妹の順番をお待ちの方など、どなたもご利用ください。

12月の予定

- 2日(月) ESD研修のため全校5時間授業
- 3日(火) 児童会⑨ 6年薬物乱用防止教室 PTA理事会
- 4日(水) 児童集会(図書委員会) 3年社会見学(警察・消防)
- 5日(木) 11日まで成績処理等懇談会準備のため全校5時間授業
- 12日(木) 個別懇談会① …児童下校14:10
- 13日(金) 個別懇談会② …児童下校14:10
- 16日(月) 個別懇談会③ …児童下校14:10
- 17日(火) 児童会⑩
- 18日(水) 南小オリンピック 全校音楽
- 20日(金) 校内ESD発表会②
- 21日(土) 合唱団 モルトカーネコンサート
- 24日(火) 2学期終業式 5時間授業
- 25日(水) ~1月8日(水) 年末年始休み

